

LA BOURSE	
Clôture d'hier à Galata	
L'or	851 —
Lts.	651 —
Francs	261 —
Lires	114 —
Marks	15 —
Leis.	24 —
Levas	20 50

LE BOSPHORE

Gaïesse, dire, laissez-vous blâmer, condamner, emprisonner, laissez-vous pendre, mais publier; voire penser PAUL LOUIS COURIER.

3me partie 1901
DIMANCHE
19
FEVRIER 1922

ABONNEMENTS
UN AN SIX MOIS
Ltrs. Ltrs.
Constantinople... 9 5
Province..... 11 6
Etranger frs... 100 frs... 60

Journal Politique, Littéraire et Financier

ORGANE FRANÇAIS INDÉPENDANT

Directeur-Propriétaire MICHEL PAILLARÈS

LE Numéro 100 PARAS

Le guêpier de Gênes

Sic transit gloria mundi. Cette Conference de Gênes d'où devait sortir, comme châteaux en Espagne s'élèvent subitement vers le ciel, la reconstruction de l'Europe; cette Conference que les oracles déclaraient devoir être la génétrice infaillible de la richesse publique et du bien-être particulier — en effet, on connaît le dicton célèbre: quand le bâtiment va, tout va — semble plutôt mal en point. Quiqu'en ait déjà retenu à Gênes villas, hôtels, maisons — n'a-t-on pas parlé de la présence dans la vieille ville des Doja, de mille délégués environ? — qu'en ait même déjà, paraît-il, constitué, sur le papier, pas mal de bureaux, on n'en sait pas encore lorsque ces assises solennelles ouvriront. Bien versé même dans la science des horoscopes, l'astrologue politique qui serait capable de dire si cette consultation politico-économico-financière aura jamais lieu. On dresse la table recouverte du tapis vert traditionnel, mais ceux qui sont conviés à s'asseoir autour viendront-ils? That is the question.

Tout d'abord, les Etats-Unis refusent d'aller à Gênes. Cela n'a rien qui doive surprendre. M. Gompers, président de la Fédération américaine du travail, parlant au nom des travailleurs organisés des Etats-Unis, a protesté auprès du président Harding contre la participation de l'Union à la Conference internationale. Mais s'il n'a rien à objecter à la réunion de celle-ci il se considère en droit de formuler des réserves sur les décisions à prendre. L'ordre du jour de Cannes appelle nombre d'observations et il y a lieu pour les gouvernements qui ont pris l'initiative de l'invitation de se concerter, avant l'ouverture des débats, pour que des malentendus regrettables ne surgissent pas. Un accord préalable est indispensable. Et pour que cette entente puisse se réaliser, la France demande l'ajournement à trois mois de la Conference. La France veut être sûre que ni ses intérêts vitaux ni les droits qui lui sont reconnus et ratifiés par «l'autorité sacrée des traités» ne pourront, d'aucune façon, être soit compromis, soit simplement mis en question.

Il est impossible que la suggestion du memorandum français ne soit pas admise par les autres puissances alliées, car elle a pour soi la logique et le bon sens. L'ajournement ne saurait faire doute. A la base du plan de reconstruction de l'Europe. Une active campagne, qui gagne tous les jours du terrain et qui a toutes chances de rallier l'opinion générale, est menée aux Etats-Unis pour que les milliards dont l'Europe est redéveable servent à assurer le paiement de pensions aux vétérans de la guerre. Ces dispositions du corps électoral doivent d'autant plus être prises en considération que si la Conference de Gênes ouvre à la date indiquée, le 8 mars, la bataille sera engagée au Sénat et à la Chambre des représentants sur les traités comportant la concrétisation des résultats auxquels ont abouti les travaux de Washington.

Il est inutile — dit à ce propos M. Frank H. Simonds — de faire des pronostics sur l'issue de cette bataille. Mais il est nécessaire de mettre sur leurs gardes les observateurs européens en leur disant que cette bataille sera lente et envenimée. Mon propre jugement, pour ce qu'il vaut, est qu'à la fin les traités de Washington auront le même sort que le traité de Versailles, tandis que l'opinion dominante en ce moment croit qu'ils seront ratifiés après de longs débats et des modifications très importantes.

Le point capital dans toute cette situation se trouve être dans le fait que les Etats-Unis, en général, sont fermement convaincus que l'Europe peut et doit payer les dettes alliées et commencer à la faire dès à présent... Ils prendraient ombrage d'une proposition d'ajournement. A plus forte raison d'une proposition de remise de ces dettes à Gênes ou ailleurs.»

La décision du gouvernement américain de ne pas se faire re-

les dettes d'avant-guerre

dovent-elles être remboursées en or

L'opinion d'un juriste. — Les difficultés de la situation

L'une des plus importantes questions qui occupent notre marché financier est assurément celle du remboursement des dettes contractées avant la guerre. Epouse au possible, cette question mérite une étude approfondie pour éviter que ne soient prises des décisions qui bouleverseraient tout le marché financier.

Ahmed Raghib bey, chef du contentieux de la Dette Publique Ottomane, avec la compétence qu'on lui connaît, vient d'écrire, à ce sujet, une brochure intéressante qu'il a en quelque sorte compilée par les déclarations suivantes :

Pour moi, la question est très simple, et sa solution, au point de vue juridique, ne souleverait aucune difficulté, pourvu qu'on l'aborde avec impartialité.

Les controverses qui ont survécu autour de cette question proviennent plutôt, et il se trouve des magistrats qui ne le disent pas, de considérations étrangères au caractère juridique du litige. Il est évident que si ces considérations prennent connaissance dans l'esprit des juges ou des conseillers d'Etat, il ne faut pas s'attendre à une solution conforme à la justice et à l'équité. Toute décision qui interviendrait ne serait qu'arbitraire.

Voici, en substance, l'exposé de la question au point de vue du droit :

En vertu de la loi ottomane «toute dette doit être remboursée par la même catégorie de monnaie que celle avec laquelle elle a été contractée». Ainsi, une personne qui a emprunté dix livres turques en or, n'a pas la faculté de rembourser sa dette en payant 50 médjidiés.

Inversement, celui qui a emprunté 50 médjidiés ne peut, à moins que le créancier n'y consente, rembourser sa dette en payant 10 livres turques or.

Or, le papier-monnaie étant de catégories différentes de la monnaie métallique, le débiteur qui a contracté une dette en or ne peut, suivant cette même loi, rembourser sa dette avec du papier-monnaie, sans le consentement du créancier.

Ce n'est pas, il s'agit de déterminer si les lois concernant les différentes émis-

gammant des bouffées de fumée entre deux médisances ou entre deux confidences — quand ce n'est pas au milieu des artifices d'un flirt soutenu.

On ne saurait se montrer scandalisé, ni même surpris de telles mœurs sans s'exposer à passer pour un personnage imbû de préjugés surannés et de préventions ridicules.

De même, il serait imprudent d'avouer que les jeunes filles d'autrefois, les délicieuses petites «cîes blanches» qui ne saavaient rien de la vie et qui troublaient un insurmontable émoi dès qu'on leur adressait la parole, étaient peut-être plus charmantes, et en tout cas moins inquiétantes que les singulières crâtures d'aujourd'hui, amazones hardies qui lisent Colette et Pierre Louys, dès la seizième année, et n'ont, certes, plus besoin de recevoir, au matin de leur mariage, d'une mère éperdue d'inquiétude, les suprêmes conseils.

Le temps n'est plus où l'on eût jugé avec une extrême sévérité une jeune fille se permettant de croiser des jambes dans un salon ou en public

De nos jours, personne ne s'étonne qu'une jeune fille «à marier» soit décolletée jusqu'aux plus audacieuses limites et montre à qui veut les voir ses jambes jusqu'à l'agrose des jarretelles. Une tenue plus décente ne serait pas d'avantage de celle qui l'observerait mais ferait supposer que les mollets manquent de galbe et que la gorge est dépourvue d'harmonieux contours.

Peut-être faut-il attribuer à cette mode nouvelle la grave crise de galanterie et de respect dont se plaint partout le monde féminin.

Un peu partout, dans le meilleur monde — autant dans celui où l'on s'ennuie que dans celui où l'on ne s'ennuie pas — on voit couramment ces dames s'offrir des cigarettes et lancer éle-

«L'Allemagne se ruine volontairement» dit M. Blondel

On demande Paris que l'économiste Blondel, de retour d'Allemagne où il s'entretint avec de nombreux Allemands, déclare que l'Allemagne refuse de reconnaître sa défaite, et conserve son orgueil insensé. L'Allemagne lâchera, par tous moyens de se soustraire à ses engagements. L'Etat se ruine volontairement ; les gros industriels s'enrichissent et mènent une propagande calomnieuse contre la France.

La commission judiciaire mixte

Certains journaux turcs ont dernièrement annoncé que toutes les requêtes qui avaient été présentées au greffe de la commission judiciaire mixte depuis le 15 de ce mois avaient été refusées pour n'avoir pas été rédigées suivant la forme prescrite et notamment pour n'avoir pas été libellées en trois langues, le français, l'anglais et le turc.

La commission judiciaire mixte relève l'inexactitude de cette information, croit devoir rappeler aux intéressés qu'il résulte des termes de l'accord concernant la commission judiciaire mixte, accord sanctionné par l'acte impérial, que «les requêtes seront rédigées en français et en turc ; il en sera de même des citations. Les jugements seront rédigés en français et en turc : en cas de contestation le texte français fera foi.»

Les préventions bulgares

Bucarest, 17. A.T.I. — Parlant des préventions bulgares concernant le débouché sur la mer Egée, la presse roumaine estime que les grandes puissances ne sauraient les prendre en sérieuse considération. Le journal Vitterul dit que la Bulgarie qui a contribué par son attitude à la prolongation de la guerre européenne n'a pas le droit de réclamer des avantages de ceux contre lesquels elle a levé le bras.

Au Patriarcat œcuménique

Le conseil national mixte, réuni, ayant à charge son président le métropolite d'Amassia et M. Th Papadopoulos, de se rendre auprès de S.S. le patriarche pour s'informer de son état de santé et lui présenter les vœux du conseil pour sa rapide convalescence.

Le métropolite de Chaidée et M. Thomae ont été chargés par le conseil de collaborer avec le patriarche au sujet des finances du patriarcat.

NOS DÉPÉCHES

L'attitude de la Bulgarie

Athènes, 17 fév. — Le ministère des affaires étrangères vient de recevoir de nouveaux rapports de la légation grecque à Sofia exposant l'activité des Bulgares et les projets des différents partis.

(Bosphore)

M. Dousmanis en Thrace

Athènes, 17 fév. — Le général Dousmanis chargé de mission spéciale est parti pour la Thrace.

(Bosphore)

M. Triandaphilacos

Athènes, 17 fév.

M. Triandaphilacos, haut-commissaire à Constantinople, a assisté aujourd'hui à la séance du conseil des ministres. Il a travaillé ensuite avec M. Theotokis, ministre de la guerre, et M. Kartalis au ministère des affaires étrangères. M. Triandaphilacos s'embarqua dimanche pour rejoindre son poste.

(Bosphore)

UN FACHEUX SOUVENIR DE GUERRE

La montre du Kronprinz

Il a été fait quelque bruit, ces jours derniers, à Paris, à propos d'un certain Bosano, ramassé ivre-mort dans un bar de Montmartre, et qui fut trouvé porteur d'une montre enrichie de brillants reproduisant les funébres attributs des hussards de la mort.



Revenu à lui, Bosano expliqua que le précieux bijou, timbré de deux tibias et d'un crâne, était la propriété d'une demoiselle Beurrier, de Charleville, laquelle l'avait reçue des mains du Kronprinz en personne. Mlle Beurrier, ajouta l'intéressé mandataire, l'avait chargé de vendre à Paris cet objet qui ne lui rappelait que d'odieux souvenirs...

C'est un des plus bruyants scandales de l'occupation que cet incident remet en mémoire. Dans son «Boucher de Verdun» M. Louis Dumur en parle longuement.

Cette «idylle» évoquerait le beau temps ou les rois épousaient les bergères, si nous étions permis d'oublier que le prince criminel en fut le principal acteur et si son amie n'avait été la fille d'un mandatier de maison louche.

Les personnages étaient les suivants : d'abord la belle Gabrielle, alors âgée de 17 ans, timide encore, bien qu'elle tint d'ailleurs à rendre obligeante l'acceptation des billets de banque ou d'Etat pour leur valeur nominale. Ainsi, dans tout pays où le cours forcé est décreté pour les billets de banque ou d'Etat, ceux qui doivent être acceptés pour leur valeur nominale doivent être acceptés pour leur valeur nominale indiquée sur les feuilles. Les fluctuations de Bourse ne peuvent avoir aucun effet sur leur valeur conventionnelle. Par exemple, la livre turque papier doit être négociée pour cent piastres, bien qu'elle soit cotée au-dessous à la Bourse.

C'est donc la valeur que considère le cours forcé décrété par les lois d'émission, tandis que la loi fondamentale se rapporte à la catégorie.

Aussi bien, l'or et le papier étant de catégories différentes, une dette contractée en or ne peut-être, légalement et vaillamment, être remboursée en papier.

Voilà la loi et voilà la jurisprudence adoptée par la Cour de Cassation toutes chambres réunies.

Il s'est trouvé, néanmoins, des gens — même parmi les magistrats — qui ont voulu observer une distinction entre les mots «livres turques» et «osmani» portés sur les actes créés avant la guerre, tandis qu'il est de notoriété publique que ces deux mots, avant la guerre, étaient absolument synonymes, attendu que la livre turque n'était frappée qu'avec l'or.

Certaines personnes ont voulu faire une objection, en affirmant qu'avant la guerre le mot «livre turque» pouvait s'appliquer aux bank-notes de la Banque impériale ottomane. C'eux qui soutiennent cette thèse semblent ignorer le caractère légal des bank notes, qui ne sont pas du tout assimilables aux papier-monnaies créés par l'Etat. Les billets de banque, de même que les chèques, traités, billets à ordre, lettres de change et autres titres de crédit sont le résultat d'un contrat ; ils n'ont pas le cours forcé et peuvent toujours, à la demande du porteur, être échangés contre des espèces sonnantes ; on est libre de les accepter ou de les refuser dans les paiements.

Donc, c'est une erreur de comprendre les bank-notes dans la dénomination de livres turques. Elles étaient tout simplement, des équivalents de livres turques, que le public était libre d'accepter ou de refuser. Et si quelqu'un l'a accepté, dans une opération d'avant guerre, c'est exactement comme si a été opération à eu lieu avec de l'or.

Vous voyez donc que la question n'est pas aussi embrouillée qu'on le pense. La difficulté réside non pas dans la solution, mais plutôt dans la manière de concilier les divers intérêts en jeu.

Si les magistrats, appelés à connaître des procès de cette nature, se laissent influencer par des considérations autres que celles qui leur sont dictées par le respect des lois et de la justice, ils ne sont pas, à mon avis dignes de porter ce nom.»

Ahmed Raghib bey traite admirablement la question du point de vue juridique. Nous croyons cependant que les intérêts en jeu sont tellement complexes que cette question ne peut être ainsi élucidée.

C'est le gouvernement qui doit prendre l'initiative d'un projet de loi qui détermine les choses du point de vue législatif et mette fin à toutes discussions. C'est le seul moyen de sortir de la situation actuelle, d'autant plus qu'en bien de cas, c'est le ministère juge de la guerre qui a co fisqué l'or et que, de ce chef, la ristourne incomberait à l'Etat.

L'informé.

(Bosphore)

Le problème turc, dit le grand quotidien «Politica» est un problème liquide, la première fois en 1912 et ensuite dans la guerre européenne.

La Turquie a elle-même tracé ses destinées en se rangeant aux côtés des puissances qui voulaient abattre le droit par la force.

Les journaux remarquent d'autre part que la Yougo-Slavie n'ayant pas de frontières communes avec la Turquie, n'est pas intéressée directement dans le problème oriental. Toutefois, il importe à sa sécurité et à son avenir à ce que le statu quo actuel dans les Balkans ne soit pas démolie par un bouleversement du traité de Sèvres.

(Bosphore)

En ce temps de crise nul n'ignore l'importance du CREDIT
Allez chez le marchand-tailleur de Paris pour hommes et dames

AU RAFFINE

où vous pourrez avec des paiements échelonnés vous faire faire des costumes sur mesure Litqs. 15 et Pardessus sur mesure Litqs. 15

Deut-Yol Azi, en face du Khédivial Palace, Grand'Rue de Pétra

Sté pour l'Industrie Chimique à Bâle (Suisse)

PHYTINE

Reconstituant purement végétale. Le meilleur fortifiant et tonique nerveux dans la convalescence, le rachitisme, l'anémie, l'ossification défectueuse, la débilité générale épaisseur, la neurasthénie

FORTOSSAN

PHYTINE POUR BEBÉS

PERINO-PHYTINE

Grand succès - Nouvel arrivage En vente dans toutes les pharmacies et drogueries.

Dépôt général, Paul Merian, Stamboul, Rue Achir Efendi, Eski Régie Han, No 13.



PRENEZ GARDE!

Vous risquez votre santé en vous adressant n'importe où.

Pour ARTICLES D'HYGIÈNE

GIÈNE EN caoutchouc-sole

Indéchirable allez directement

au seul dépôt spécial de moyens de préservation intime.

Succursale de la maison parisienne

J. ROUSSEL

PÉRA, Place du Tunnel

Demandez le catalogue illustré gratuit

AMIDON COLMAN

L'amidon qui donne le meilleur brillant au Linge



Demandez-le toujours

Dépôt Général: J. & J. COLMAN Ltd

Constantinople Agency, Stamboul

Sanassar Han

Si vous avez des affaires en sures et cafés adressez-vous à M. Antoine Moscopoulos

Kéwendjoglu Han No 1.

Téléphone 1887.

courtier et expert spécialiste

en sures et cafés

Une longue expérience de

trente ans garantit l'exécution

ponctuelle de vos ordres.

Gérant Djemil Siouffi, avocat

FEUILLETON DU «BOSPHORE» N. (18)

L'Androgyne

Roman Inédit

par

ANDRÉ COUVREUR

(Suite)

V

Rien de la fiancée pour son futur époux. J'acceptais qu'on nous marierait d'autorité, comme jadis des princesses, par raison d'Etat, pour associer des royaumes. Je ne me représentais pas que je pusse jamais échanger avec lui d'autres témoignages que ceux que nous échangeions pour le présent: l'acceptation d'un banal baiser sur le bout des doigts, ou bien, quelque-

HAUTE COMMISSION DES VENTES
Ministère des finances Téléphone Stamboul 1977

No 292. Adjudication définitive du lundi, 20 février 1922, sous pli fermé.

Au dépôt de Suleymanié : 393 instruments agricoles neufs et vieux, 57 faulx, 168 faulx, 4 râteaux, 38 tridents, 121 pioches, 5 socs (se vendront en bloc), 4 marbres d'imprimerie.

Au magasin de vente de la commission : 1896 anneaux de selier, 1936 anneaux jaunes triangulaires, 2000 crochets jaunes d'épée, 365 rubans blancs, 366 paires de carbons pour lampe à incandescence.

Au dépôt de Saradjkhané : 4194 kilos de fer sous forme de T, 260 kilos de fer carré, 248 kilos de fer pour grillage, 200 kilos de fer creux, 288 kilos sous forme de T, 2000 pelles neuves, 3060 kilos de courbe forgé.

A la fabrique de Tapa : 800 kilos d'huile blanche et jaune (don yaghi) les 2/3 d'huile blanche.

A Anadolou-Kavak : 3000 pieux à plateaux, (fixés au sol par des fils de fer barbelés).

Sur le terrain sis aux environs de la section municipale de Yenikeuy : 12.000 tuiles indigènes.

Au dépôt de San-Stefano : 6750 diverses tubes de lampe.

A l'imprimerie militaire : 1800 kilos d'encre d'imprimerie.

BANCO DI ROMA

Société Anonyme -- Cap. 150 millions

238 filiales en Italie et à l'étranger

Siège Social et Direction Centrale

Rome

Toutes les opérations de Banque
Change et Bourse

CONSTANTINOPLE

GALATA, Camondo Han. Tél. Péra 390-391

STAMBOL, Pinto Han. Tél. St 1501-02

PERA, Gd'Rue de Péra, No 337. Tél. P. 314

Entrepôts, de transit, Scutari, Sirkejî

BANQUE NATIONALE DE TURQUE

FONDÉE EN 1909

Capital..... Lstg. 1.000.000

Siège Central à CONSTANTINOPLE

GALATA Union Han, Rue Voivoda

Téléph. Péra 3010-3013 (quatre lignes)

Succursale de STAMBOL

STAMBOL, Kenadjan Han

En face du Bureau Central des Poste

Téléph. St. 1205-1206 (deux lignes)

BUREAU DE PERA

Rue Cabristan,

en face du Péra-Palace Hôtel

Téléphon Péra 117

SUCCURSALE DE SMYRNE

Les Quais, Smyrne

AGENCE DE PANDERMA

Grand Rue de la Municipalité

Agence de Londres

50 Cornhill & C. 3

La Banque Nationale de Turquie, qui

s'occupe de toutes les opérations de banque, agit en étroite coopération avec la

British Trade Corporation (société privée anglaise).

Ses bureaux de GALATA et PERA mettent en location à des conditions avantageuses des safes parfaitement étanches, de diverses dimensions, installées dans une chambre forte.

Aucune suite n'est donnée aux communications qui ne portent pas en caractères lisibles la signature et l'adresse de l'expéditeur.

E. C. PAUER & CIE

Siège Central: GENÈVE

SUCCURSALES: Milan, Naples, Trieste, Fiume, Prague, Vienne Budapest, Zurich, Marseille, Barcelone, Smyrne, Samson.

DIRECTION GENERALE POUR L'ORIENT

Erzeroum Han, Stamboul, Téléphone: Stamboul 1175.

Représentants exclusifs des:

J. ARON & Co INC. (New-York)

Exportation de TOUS les produits américains

Unione Steariniera Lanza GENÈVE. Les plus grandes fabriques de bougies et savons

J. Pradon et Cie. MARSEILLE. Coloniaux, sucre, riz et tous les produits français.

Santos Amaral Lida LISBONNE. La bien renommée fabrique de sardines et de conserves alimentaires.

Fabrique Galettine de TURIN. Les fameux chocolats « Stelone » biscuits et cacao etc., etc.

Avant de placer vos ordres pour n'importe quel article téléphenez à St. 1175

Offres et Demandes

Jeune homme joaillier 12 ans d'expérience, cherche emploi chez Joaillerie. Prétention à convenir. Spécialiste pour réparations de tout genre de bijouterie, incrustation des diamants etc. S'adressez à l'administration du Bosphore, aux initials A. V.

319

A vendre grande et belle maison à deux entrées, située à Ortakoy, Tachnerdinen à 100 pas de la station de Tranway avec 18 chambres, 3 salons, cuisine, buanderie, bain tire, grand jardin avec demi-mas-sourah d'eau douce, bassin, sapins, roses et arbres fruitiers. S'adresser à Galata Buyuk Tunnel Han, No 18-19, Téléph. Péra 721.

A louer grande Bâtisse en pierre de deux étages, pouvant servir de Dépôt, Atelier, Fabrique etc., située sur le quai du Pacha Liman, Scutari. S'adresser No 18-19, Buyuk Tunnel Han Galata, Téléph. Péra 721.

Chemin de fer Ottoman d'Anatolie
Ligne Haïdar-Pacha-Ada-Bazar

STATIONS	TRAINS											
	No 4 Pass.	No 100 M. xt	No G Pass.	No 1052 Mixt	No 8 Pass.	No 10 Pass.	No 12 Pass.	No 14 Pass.	No 16 Pass.	No 18 Pass.		
H. M. H. M. H. M. P. M. H. M. H. M. H. M. H. M. H. M.												
Pont Karakeuy	dép. 7 25	8 50	10 —	11 (5)	11 05	43 0	15 50	16 50	18 25			
HAÏDAR PACHA	arr. 7 50	8 50	10 25	11 2	11 25	14 10	6 00	17 00	18 40			
	dép. 8 0	9 —	11 3	11 40	11 40	14 11	16 07	17 20	18 50			
Kizil Toprak	»	8 14	»	10 40	»	11 49	14 24	16 24	17 29	18 59		
Bifurcation	»	8 18	»	10 44	»	11 55	14 25	16 28	17 33	19 07		
Ghenz Tépé	»	8 25	»	10 51	»	12 —	14 35	16 32	17 40	19 04		
Erenkeuy	»	8 29	»	10 55	»	12 04	14 39	16 43	17 46	19 10		
Soudéji	»	8 33	»	10 59	»	12 05	14 43	16 47	17 51	19 18		
Bostandjik	»	8 37	9 25	11 05	11 15	12 17	14 57	16 53	18 04	19 22		
Maltépe	»	8 47	9 36	11 15	12 28	14 57	16 53	18 04	19 22			
Poste R. D. klm. 16.6	»	8 55	»	11 24	»	12 48	15					